

VII

**Le culte de sainte Philomène à
St-Rémi de Napierville.**

La paroisse de St-Rémi a, elle aussi, une grande dévotion à sainte Philomène. Tous les ans, les jeunes filles y font chanter une grand'-messe avec musique, et il y a communion générale.— (*R. M. Dupras.*)

Notre ancien curé de Ste-Philomène nous avait donné de son côté, à ce sujet, dans une de ses lettres, la simple note suivante : “ La paroisse de St-Rémi, qui n'est séparée de celle de sainte Philomène que par la paroisse de St-Isidore, possède dans son église une chapelle dédiée à sainte Philomène. ”

Nous devons à la vérité de le contredire sur sur ce point, à notre grand déplaisir.

Une pèlerine de la paroisse de St-Rémi, en pèlerinage à notre sanctuaire, nous a informé qu'en effet cette chapelle existait il y a quelques années, mais que le R. Mr Mongeau, curé de cette paroisse, décédé dans le cours de cet été, avait jugé à propos de remplacer notre Sainte dans cette chapelle par la Bonne Sainte Anne. Cela n'a pas empêché, paraît-il, les paroissiens, étonnés un peu de ce changement, de continuer à y honorer sainte Philomène comme par le passé.

Nous avons déjà raconté dans le 7ème livret du Propagateur le miracle qui a rendu notre Sainte si populaire dans cette paroisse : nous y renvoyons de nouveau le lecteur.